

Mittwoch 26. November 2008

## „Simba“ feiert Premiere

**NEUSS** (NGZ) Der Countdown läuft: Die Proben zu dem diesjährigen Eismärchen „Simba – König der Tiere“ des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) laufen auf Hochtouren, denn am Sonntag ist Premiere. Das Stück spielt mitten in Afrika, direkt unter dem Äquator, und entführt die Zuschauer in eine Welt mit riesigen Elefantenherden, immer hungrigen Krokodilen, lustigen Warzenschweinen und nicht enden wollenden, riesigen Gnu-Herden. „Ich kann mir ohne weiteres vorstellen, dass in diesem Jahr sogar einige Zuschauer auf den Tribünen vor Begeisterung mit-tanzen werden – denn der Sound geht wirklich in die Beine“, verrät NSK-Vorsitzender Ulrich Giesen.

---

**Info** Tickets gibt es nur noch vereinzelt, unter anderem in den Vorverkaufsstellen der NGZ.